



2021-2022 いわき平中央 ロータリークラブ週報



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

クラブ | 持続可能なロータリークラブ活動、30周年へ向けて
テーマ | いわき平中央ロータリークラブの想いの継承とDXへの変化対応

2021年8月27日(金) 第1334回(年度第7回)

■事務所 / 〒970-8026 福島県いわき市平字白銀町4-1
不二屋第二ビル 2F TEL&FAX0246-25-3000
■例会場 / 〒970-8026 福島県いわき市平字田町 1-1
いわきワシントンホテル椿山荘 TEL0246-35-3373
■例会日 / 金曜日 12:30~13:30

今日のプログラム

- 開会点鐘
- ソング／奉仕の理想
- 四つのテスト／
柴垣達也会員
- 会長挨拶
- 幹事報告
- 卓話
木内弘道会員
- 閉会点鐘

出席 & スマイル

- 出席 13名 42%
- スマイル zoomにつき無し



会員卓話

木内弘道会員
新型コロナについて



コロナは怖い？

コロナのCOVID19の意味わかりますか？
COVID-19とはcoronavirus disease 2019 (2019年に発生した新型コロナウイルス感染症)を略した言葉です。SARS-CoV-2と呼ばれるウイルスが原因で起きる感染症です。2019年の終わりに発生したのを皮切りに、あっという間に世界中に感染が拡大しました。
コロナは感染者数が多く、感染が拡大した地域も広域です。

ウイルスをやっつける免疫とは？

免疫は無数にある異物に対抗するために、「自然免疫」と「獲得免疫」という2段階構成になっており、さらに獲得免疫は役割によって「細胞性免疫」と「液性免疫」に分かれて体を守っています。

抗体カクテル療法とは？

人間の体はウイルスが体の細胞に入り込み、増殖することで感染します。対する抗体はウイルスの表面にくっついて体に入り込むのを防ぎ、増殖させないようにします。10日間ほど耐えられれば治りますが、新型コロナは増殖が速く、その前に軍勢で負けてしまいます。ですから、増殖が進む前の軽症のうちに(発症から原則7日以内)、作った抗体を送り込み、自らの免疫が働くまで時間を稼ぐ必要があるのです。これが抗体カクテル療法です。

抗体カクテル療法の有効率

この抗体カクテル療法は有効率70%、つまり重症化を7割抑えられるわけです。ワクチンを2種類接種するわけですから、当然副反応として熱が出ますから、1泊入院で打った方がいいと思います。発病して1週間以内が有効です。

コロナのいわき市の現状と今後

いわきでは現在、自宅待機、ホテル待機もいますが、軽症者で入院できる病院は松村、かしま、常磐病院、クレハ病院。今のところいわきでは入院が必要な人が入院できないという状況はありません。一日も早く早くコロナを終わらすために、一番はみんながワクチンを打つことです。



会長挨拶



昨今の報道でコロナ感染での医療機関への入院が首都圏を中心にできずに自宅療養中に亡くなっている報道を見るとデルタ株の感染力の速さや、どこで感染するかの緊張感が継続しておりますが、その渦中において医療現場の最前線で対応されている木内会員にコロナに関する最新情報をお聴きしたいと思います。

また、24日から東京パラリンピック2020が開催されております。開催の賛否はあるかとは思いますが、開会式やアスリートのかたのひたむきな姿には本当に心が動きます。開会式のコンセプトは「WE HAVE WINGS(私たちに翼がある)」

福島県のパラアスリートも多く参加されておりますが、その中でお二人がロータリーとのつながりがございます。ロータリーとのつながりがございます。お一人目が陸上女子100メートルと400メートル(視覚障害)佐々木真菜さん。お二人目は27日今日が試合開催されます柔道(視覚障害)女子48キログ級の半谷静香さん(いわき市出身)です。みんなで応援しましょう。

幹事報告



1. RLI第四期パート1(9月23日)の再度の参加案内、希望者は幹事まで。
2. 青少年交換留学生(派遣)9月1日~10月31日募集にあたり、推薦願います。

